

Raths=Protokoll

der kk. landesfürstlichen Stadt Steyr

vom 31. Dezember 1842



Rathsprotocoll

Zum Sitzung am 31. Dezember 1842 in Politicis.

Gegenwärtige:

Herr Bürgermeister Haydinger
" Mag. Rath Maurer
" " " Buberl
" " " Bleyer
4. Rathsstelle vacat
Sekretär Knoll

Herr Magistr. Rath Maurer referirt:

N. 10418 P. A. Instit. Rechnungsführung überreicht, zwei für das A. I. eingelangte verloste Oblionen, als die obderenns 1 3/4 % Aerar. Oblion N. 38852/29193 per 100 fl u. die 2 % Hofkammer-Oblion.
N. 1988/31905 per 600 fl.

Der Depos. Koön zur Empfangnahme u. Ausstellung der Legscheine.

N. 10419 P. Arm. Inst. Rechnungsführung um Erfolglaßung der Domest. Oblion. N. 13418 per 245 fl zur Umwechslung.

Der Depos. Koön. zur Erfolglaßung zuzustellen.

Herr Magistr. Rath Bleyer referirt:

N. 10333 P Adolf Bäuerle, Redakteur der Theaterzeitung, Schreiben wegen Unterstützung in seinem Bemühen zur Erklärung der großen goldenen Medaille.

Rückzuerinnern, daß, nachdem Sr. Majestät sich nach dem h. Hofkammerdekrete ddt. 11. Jänner 1810 die Verleihung von Gnadenbezeugungen jeder Art allerhöchst selbst vorbehalten haben, sohin auch dort nachgesucht werden müssen, von hieraus hierauf kein Einfluß genommen werden dürfe, sondern sich streng an die Gränzen des vorgezeichneten ämtlichen Wirkungskreises zu halten sey.

Haydinger

Knoll Sekretär